



نموذج رقم الحساب الدولي (IBAN)

Dear Customer :  
**.ALDASHN TRADING CO**

We would like to thank you for banking with Bank AlJazira. And would also like to assure you that we will continue to deliver premium service and maximum accuracy and security regarding your transactions, and according to your request , herein below is your account and IBAN number .

عزيزنا العميل :  
السادة / شركة الداشن للتجارة

نود أن نتقدم اليكم بجزيل الشكر والامتنان على تعاملكم مع بنك الجزيرة . ولنؤكد لكم استمرارنا في تقديم أفضل الخدمات و ضمان اقصى حدود الدقة والأمان أثناء اتمام تعاملاتكم المصرفية , وبحسب طلبكم تم طباعة هذا النموذج , وستجدون ادناه رقم حسابكم ورقم الحساب الدولي الخاص بكم (IBAN) .

Account Number	0022-95020029- 001	رقم الحساب
IBAN Number	SA67 6010 0002 2950 2002 9001	رقم الايبان
Account currency	SAR	عملة الحساب

We would like to highlight that you can use your IBAN number in the following servies:

- In receiving remittances , dividends,or salaries in your account locally or internationally.
- Inuploding local or international accounts in Jazira Online ,Jazira smart or phone banking.

Yours sincerely ,  
Bank AlJazira

ونود ان نلفت نظركم أن رقم الحساب الدولي (IBAN) يتم استخدامه في العمليات المصرفية التالية :

- في حال انتظاركم حوالة أو ارباح أسهم أو ايداع رواتب من خلال بنوك محلية أو دولية يتم اخطار الدهمة المنفذة .
- في حال أردتم حفظ بعض أرقام حسابات المستفيدين ببنوك محلية في الجزيرة اون لاين أو الجزيرة سمارت أو في الهاتف المصرفي ليتم الرجوع اليها عند الحاجة

مع فائق التقدير  
بنك الجزيرة

Swift Code of Bank ALJazira is: **BJAZSAJE**

سويقت كود الخاص بـ بنك الجزيرة : **BJAZSAJE**

التوقيع والختم